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Solicito pela segunda vez, o serviço de extração
de árvore próximo ao nº 1649 da rua Chile no
bairro Jardim Irajá.

Senhor Presidente,

Procurado pelo munícipe Paulo Sebastião Andrião, residente em nossacidade na rua Chile, que recorreu a este vereador, relatando a grave situação que envolve a faltade cuidados do Executivo com os seguidos problemas que estão ocorrendo no endereço indicado
em destaque na ementa no que se refere a demora na execução do serviço de extração de
arvore.

Através desta Casa de Leis apresentei o requerimento de nº 5330 acatado
no dia 12 de setembro de 2017 e que estou mandando a cópia deste requerimento e dos ofícios
encaminhados ao setor competente, e segundo o munícipe o serviço, até a presente data, não foi
executado, SAM aberto com o protocolo de nº 37393-5.

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipalde Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções paraeste grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamenteprevistas no artigo Bº, b, parágrafos 2º e 3º da LOM.

Sala das Sessões, 12 de abril de 2018

/LC/*
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, Jean Corauci
Vereador
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REQUERIMENTO

EMENTA:W 005330
Solicito realização do serviço extração de árvore
localizada na rua Chile próximo ao nº 1649.

Senhor Presidente,

Procurado pelo munícipe Paulo Sebastião Andrião, residente em nossacldade na rua Chile, com protocolo junto ao SAM de número 85329-7, que recorreu a estevereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do Executivo com osseguidos problemas que estão ocorrendo no endereço indicado em destaque na ementa no quese refere ao serviço de extração de árvore em nossa cidade,

lsto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipalde Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções paraeste grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condlções expressamenteprevistas no artigo 8º, b, parágrafos 2º e 3ª de LOM.

Sala das Sessões, 12 de setembro de 2017

Jean Corauci
Vereador
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Of. 5330/2017

Ribeirão Preto, 18 de outubro de 2017.

timo. Senhor
Pedro Luiz Pegoraro
Secretário da Infraestrutura
Rua Patrocinio, 2.929
Ribeirão Preto - SP

Prezado Senhor,

Procurado pelo munícipe Paulo Sebastião Andrião, residente na rua
Chiie, que recorreu a esta Casa de Leis e notadamente a este vereador, relatando a
grave situação que envolve a demora no serviço de extração de árvore iocaiizada na
rua Chile proximo ao número 1649,

Através desta Casa. apresentamos requerimento na sessão do dia 12
de setembro de 2017 e como resposta do requerimento nº 5330 que anexamos,
ficamos sabendo que, quanto ao serviço de extração de árvore, o atendimento desta
soiicitação junto ao SAM é de número 85329—7. junio segue a cópia da autorização
para extração da árvore,

O Sr, Paulo Sebastião Andrião se mostra preocupado pois com a
chegada da época das chuvas e ventos a arvore pode cair e causar danos físicos
aos pedestres e moradores do prédio e danos materiais na estrutura do edificio e
nos veículos que ficam estacionados no iocai.

Posto isso, solicito imediatas providências sobre a solicitação ora apresentada,
ensejando—the meus cordiais cumprimentos.

Atenciosamente.
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Oficio 5330 - 2/2017

Ribeirão Preto, 3 de janeiro de 2018,

timo. Senhor
Pedro Luiz Pegoraro
Secretário de Infraestrutura
Rua Patrocinio, 2.929
Ribeirão Preto - SP

Prezado Senhor.

Procurado peiao munícipe Paulo Sebastião Andrião, residente na rua
Chiie, que recorreu a esta Casa de Leis e notadamente a este vereador, relatando a
grave situação que envolve a demora no serviço de extração de arvore localizada na
rua Chiie próximo ao número 1649, no bairro Jardim Irajá,

Através desta Casa, apresentamos requerimento na sessão do dia 12
de setembro de 201? e como resposta do requerimento nº 5330 que anexamos,
ficamos sabendo que, quanto ao serviço de extração de árvore, o atendimento desta
soiicitação junto ao SAM é de número 85329-7, junto segue a cópia da autorização
para extração da árvore e resposta do SAM

O Sr. Paulo Sebastião Andrião se mostra preocupado pois com a
chegada da época das chuvas e ventos a árvore pode cair e causar danos físicos
aos pedestres e moradores do prédio e danos materiais na estrutura do editimo e
nos veículos que ficam estacionados no local,

Posto isso, soiicito imediatas providências sobre a solicitação ora apresentada
ensejando-themeus cordiais cumprimentos.

Atenciosamente, f/W
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